
VERBALE del 30/09/2015 

L’anno 2015 il giorno 30 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 agosto 2015. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Bonvissuto, La Corte, Mineo e Scarpinato. Il 

vicepresidente Andrea Mineo, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, 

constatata la presenza del numero legale in seconda convocazione, dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. il punto riguardante “Comunicazioni del Presidente” 

Il vicepresidente Mineo prende la parola e rende noto ai colleghi che è pervenuta via 

mail, in data 29/09/2015, una nota, , da parte dell’assessore Abbonato, dove comunica 

che per impegni imprevisti non potrà presenziare il prossimo 2 ottobre e chiede che 

l’incontro si svolga il 5 ottobre p.v. I consiglieri presenti concordano su quanto 

proposto, considerata l’importanza degli argomenti da trattare. Il vicepresidente Mineo 

ricorda, altresì, che nella medesima data era già stato convocato il neo presidente 

dell’AMG ed il suo direttivo e pertanto si concorda con i colleghi di rinviare l’incontro 

al 9 ottobre p.v.  

L’attenzione ora passa alla nota pervenuta dall’UGL, in merito al convegno del 2 

ottobre 2015, e si prende atto dell’importanza dell’argomento in discussione riferito ai 

fondi europei. La seduta prosegue e si dà lettura della nota pervenuta in data 29 

settembre dal presidente del Consiglio Comunale, Salvatore Orlando, avente come 

oggetto “AMAP budget e piano industriale 2015”. Con la presente nota si ricorda che 

quanto richiesto è già stato inoltrato alla presidente della commissione in data 1 ottobre 

2014, nel proprio indirizzo di posta elettronica. Constatato ciò, emerge che, la 

commissione con nota prot 383/15 del 28 settembre 2015 chiedeva anche copia sia del 

del piano industriale dell’AMAP che dell’AMAT ed in merito a quest’ultima azienda, 

nella nota pervenuta a firma del Presidente del Consiglio Comunale. non si fa cenno. La 

cons. Bonvissuto ricorda ai colleghi presenti che sia il budget 2015 che il piano 

industriale 2015/17 di AMAP sono stati approvati dalla Giunta Comunale in data 10 

settembre 2015 e gli stessi devono essere inviati, nella maniera dovuta, al Consiglio 

Comunale ed alle commissioni competenti, per svolgere il proprio ruolo di indirizzo e 

di controllo. Pertanto, si apre una discussione per valutare come determinarsi e ci si 

riserva di prendere una decisione nelle prossime sedute.  



Si dà atto che alle ore 10,30 esce il cons. La Corte. La seduta prosegue e il 

vicepresidente Mineo, essendo in possesso del provvedimento attuato dalla Giunta 

Comunale di Piraino (Me) sui “parcheggi rosa”, considerato che questo era stato 

richiesto dalla presidente La Colla, comunica che per motivi istituzionali e di cortesia 

verso la stessa, si riprenderà l’argomento successivamente. Il vicepresidente Mineo, a 

questo punto, inizia a dare lettura del piano industriale dell’AMAP, ed in particolare 

delle nota- n.0028301/14 avente per oggetto “breve nota di commento budget 2015”. Si 

apre la discussione ed infine alle ore 10,55 il vicepresidente Mineo chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE   IL VICEPRESIDENTE 
         (Angela Scafidi)                      (Andrea Mineo 


